

桜通信 (浦添中央教室)

2022
11月号

朝夕の肌寒さを感じるようになり、今年もあと2ヶ月で終わりを迎えようとしています。桜塾では、先月からテスト対策期間に入り、今回の対策でも授業日数と時間は多くとっています。しかし、塾だけでの学習でなく、普段から家庭学習をしっかり行う習慣をつけなければいけません。毎日の学習が成績向上に結びつきますので、時間を決めて家庭学習に取り組んで下さい。

～ 思いを行動へ、夢を現実に～ 『 **決意と実践の前に不可能はない!** 』

ひとの心が決める

もし 君が負けると考えるなら

君は負ける

もし 君がダメだと考えるなら

君はダメになる

もし君が勝ちたいと思う心の片隅で

ムリだと考えるなら

君は絶対に勝てない

もし君が失敗すると考えるなら

君は失敗する

世の中をみてみる!

最後まで願っていた人たちだけが

成功しているのではないか

すべては人の心が決めるのだ

もし 君が勝てると思うなら

君は勝つ

《向上したい》《自信をもちたい》と

君がもしそう願うなら

君はその通りの人になる

さあ出発だ

強い人が勝つとは限らない

すばらしい人が勝つとも限らない

『私はできる』

そう考えている人が

結局は勝つのだ

☆スクーロード☆

◎ 10月通常授業の様子をお伝えします。 ◎

中1

塾内の小テストや授業にとっても意欲的に取り組んでいます。お互いに切磋琢磨し合う良い関係が築けていますので、さらに向上心を持って自分自身を高めていきましょう。

中2

質問が多く、理解に結び付けようと頑張って取り組む生徒が多いです。苦手な教科にも何とか取り組んで頑張る姿に成長を感じています。期末テストでもさらに良い結果を残せるよう頑張りましょう。

中3

授業、自習、課題と全てにおいて受験生としての意識が高まってきています。入試まで約120日を切りました。第一志望校合格のためにも1分1秒を大切にいきましょう。